

《单词百科:rainforest是什么意思?rainforest怎么发音?rainforest的解释和用法》

英语单词rainforest是什么意思?rainforest怎么读?rainforest怎么发音?简答网为您整理了rainforest的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rainforest怎么读

rainforest的读音:[re nf r st]

rainforest的意思

1、n. (热带) 雨林;

rainforest的相关词组

1、tropical rainforest 热带雨林;

rainforest的近义词

1、rain forest n. (热带) 雨林;

rainforest的双语例句

1、The rainforest is being systematically destroyed.

雨林正被系统地毁灭.

2、The more intensively you farm , Mr Borlaug contends, the more room you have left for rainforest.

博拉格称,土地利用率越高, 留给雨林的空間就越多.

3、There is worldwide concern about the destruction of the rainforests.

全世界都在关注热带雨林遭到破坏的问题。

4、That is sobering for anybody tempted to chop down rainforest and plant something more immediately lucrative.

这让那些想砍倒雨林后种植更短期见利的树种的人清醒了.

5、The Rainforest name has become synonymous with excellence in quality and innovative technology climate control.

Rainforest已成为品质技术创新和引领潮流的的代名词.

6、Leg wrappings are necessary when venturing into tropical rainforest.

去热带雨林里探险,必须扎上绑带.

7、In one area of the rainforest, he watched as an orangutan moved through the trees.

在雨林的一个地方, 他观察了一只猩猩在树林中穿行.

8、Cattle ranching is the single most important cause tearing down of rainforest in Brazil.

在巴西,养牛是毁坏雨林的唯一最重要原因.

9、One of the biggest climate threats comes from rainforest — as is rampant in Brazil.

其中一个最大的气候威胁来自于破坏雨林-这盛行于巴西.

10、The carpet rose again and almost at once they were in a thick rainforest.

飞毯再次升起,几乎一转眼他们就到了茂密的热带雨林.

11、...a vast area of tropical rainforest.

广阔的热带雨林

12、Fig trees are a keystone species in the ecosystem of tropical rainforest in Xishuangbanna.

榕树是热带雨林生态系统中的一类关键物种.

13、There are more than two thousand rainforest plants which are beneficial in fighting cancer.

两千多种热带雨林植物对治疗癌有益.

14、Explain how it could be a sustainable land use in the tropical rainforest landscape.

解释它如何可能成为热带雨林景观的一个[持续土地利用].

15、Only a few of the pupils (6 %) mentioned that rainforest destruction may contribute to global warming.

只有少部分学生 (6%) 提到雨林的破坏可能促使全球变暖.

16、Most rainforest timber is used locally.

多数的雨林木材都在本地使用.

17、The landscape varies from endless sunbaked horizons to dense tropical rainforest to chilly southern beaches.

景观多变,从一望无尽视野到稠密的热带雨林到寒冷的南部海滩.

18、The rainforest is essential in other areas also.

雨林在其他地区也是必不可少的.

以上是简答网为您整理的rainforest怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于rainforest

的用法、rainforest的释义、r

ainforest的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rainforest>

